



Le président du DREE rencontre l'ambassadeur de Corée en Russie



Service de communication du DREE, 15.12.2023. Le 15 décembre, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur de la République de Corée en Fédération de Russie, Lee Do-hoon.

Mgr Antoine a chaleureusement souhaité la bienvenue à son hôte, qui a récemment pris la tête de la mission diplomatique à Moscou. L'archipasteur a relaté à son interlocuteur l'histoire de la Mission en Corée, décrivant également la présence actuelle de l'Église orthodoxe russe dans ce pays.

L'entretien a porté sur différents thèmes présentant un intérêt commun.

Prenaient également part à la rencontre : l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé de

l'étranger lointain, et le ministre de l'ambassade, Mme Kim Sae-Won.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91136/>